
 

 

毎年恒例になっている『2020年度 教育と学費を考える集い』を 

2月 20日（土）11：00～12：30 清和会記念ホールにて開催いたし

ました。この集いは、保護者と学校が子ども達の教育や学費につい

て、ともに考え、よりよい学校づくりのために話し合う貴重な機会に

なっています。 

今年度は、教職員 7名 保護者 36名 計 43名の参加がありました。 

 

はじめに、堀江代表校長より学校から事前に配布された『立命館中

学校・高等学校 2020年度 教育の現状と課題 -財政・学費報告を兼

ねて-』に沿ってお話をしていただきました。事前に行ったアンケー

ト結果の報告と皆様からのご質問にも回答していただき、有意義な意

見交換ができました。保護者の皆様がアンケートに書いていただいた

貴重なご意見は、全て代表校長宛に届けております。 

 

・ コロナ禍において、学校が子ども達にとって学びやすく、また安心に過ごせるよう対策をしていただい

ていること、あらためて感謝いたします。毎日楽しく通学している姿を見ていると入学して良かったと

強く思います。家庭においても、できる限りサポートし教育していこうと思います。 

・ 保護者は、子どもを通じてしか学校の様子や取り組みを知ることができないので、このような機会を設

けていただきありがたく思います。参加できない保護者の方も多くおられるので、冊子配布は大変重要

なことと思います。 

・ 今回初めて参加しました。先生方が生徒達について、よく考えてくださっていることに感謝いたしま

す。ありがとうございました。 

・ 学校とこのような機会を設けていただき大変ありがたく思います。昨年度は、アンケート結果について

ご回答いただけなかったので、今年度はわかりやすくまとめていただき良かったです。 

 

この『教育と学費を考える集い』は、来年度も引き続き行う予定です。 

開催前に学内ホームページに掲載した質問状への学校からの回答につきましては、学内ホームページに

掲載いたします。
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【教育と学費を考える集い】 

アンケートへのご協力ありがとうございました！ 


